

1 1月お話朝会

読書月間に寄せて

みなさん、おはようございます。

この頃は、朝晩大変寒くなり、体調を崩す人も増えているようです。今、元気なみなさんも健康には十分、注意してください。いよいよ季節は冬に向かっていきます。

さて、今日は、二つのお話をします。

一つは読書について、もう一つは友達と仲良くする、意地悪しないということです。

では1つ目の話です。日本人の読書量は減っていると言われてはいますが、小学生に限って言えばむしろ増えているのだそうです。調査によって差はありますが、ある調査によると1か月に小学生は13冊、中学生は5冊、高校生は2冊の本を読んでいるという結果が出ています。1か月に1冊も読まない小学生は15人に1人くらいだそうです。

皆さんは今の学年になってどれくらい本を読んだでしょうか？

三芳町では平成28年(今から7年前)に「よみ愛 読書の町」宣言を行いました。毎月23日をよみ愛読書の日、としていることはお昼の放送で知っている人が多いと思います。

藤久保小の前には立派な図書館があります。藤久保小の図書室や町の図書館をどんどん使ってたくさん本を読んで欲しいと思います。

11月1日から11月30日まで読書月間です。

藤久保小学校図書室では様々な企画も用意しています。詳しくは11月の図書だよりをみてください。いつも以上に本に親しんでほしいと思います。読書通帳にもたくさん貯金をしていきましょう。

二つ目の話です。最近、友達と仲良くしていますか？

別の言い方をすれば、意地悪をしている人はいませんか？ということです。

自分ではそんなつもりはなくても、相手が嫌だと感じることは意地悪です。いや、いじめかもしれません。自分のクラスを考えてください。誰かが意地悪をしていたら、それを見たら、だめだよ、と言える人になってください。

見てみぬふりは意地悪している人と同じとも言えます。

クラスの中で困っている人がいないか、困っていたら「どうしたの？」何か手伝おうか？と言える人になって欲しいと思います。

2学期もあと2か月です。みんなが楽しく過ごせるよう、一人一人がクラスの仲間のことを考えてください。

最後に明日、明後日は音楽会です。今まで練習した成果をお友達、保護者の方、地域の方や来賓の方に見ていただきましょう。この体育館にきれいな歌声や演奏を響かせてください。期待しています。

今日の話はこれで終わります。